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S T A D T   G E R A 
Ortsteilrat Thränitz 

N I E D E R S C H R I F T 

der Sitzung des Ortsteilrates Thränitz am 18. Oktober 2018 

Ort: Gemeindezentrum Thränitz, Thränitz 1 

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

Sitzungsende: 19:30 Uhr 

Anwesend waren: 2 Mitglieder 

 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates Thränitz: 
 
Herr Diezel   stellv. Ortsteilbürgermeister 
Frau Karius  

 

 

Nichtanwesende Mitglieder des Ortsteilrates Thränitz: 

 
Herr Karius   entschuldigt 
Herr Peloke   entschuldigt 
Herr Schneider  entschuldigt 
 
 

Gäste: 
 
3 BürgerInnen 
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Die Unterlagen wurden den Mitgliedern des Ortsteilrates Thränitz mit Einladungsschreiben 

vom 10. Oktober 2018 übergeben. 

 

 
Damit ergibt sich die vorläufige Tagesordnung: 
 
A) ÖFFENTLICHE SITZUNG 
TOP 1 Bestätigung der Niederschrift vom 13. September 2018 
TOP 2 Informationen durch den Ortsteilbürgermeister 
TOP 3 Bürgeranfragen/Sonstiges 
B) NICHTÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 

A) ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
Herr Diezel eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. Der Ortsteilrat ist 
nicht beschlussfähig. Herr Diezel schließt die Sitzung. Die nächste Sitzung des Ortsteilrates findet 

am 21. November 2018 statt. 
 
 

TOP 1 Bestätigung der Niederschrift vom 13. September 2018 
 

 

TOP 2 Informationen durch den Ortsteilbürgermeister 
 

Herr Diezel informiert zu den zz. in Thränitz stattfindenden Straßeninstandsetzungsar-
beiten. 
 
Hinsichtlich des Netzausbaus mit einer Internetgeschwindigkeit von mindestens 50 
Mbit/s ist zz. kein neuer Arbeitsstand zu verzeichnen.  
 
 

TOP 3 Bürgeranfragen/Sonstiges 
 
Inzwischen bezweifeln die BürgerInnen grundsätzlich, dass im Ortsteil noch ein Netz-
ausbau durchgeführt wird. LTE wird nicht mehr angeboten, da keine freien Kapazitäten 
vorhanden sind. Derzeit liegt nur eine analoge Modemgeschwindigkeit von ca. 48 Kbit/s 
an. Im Ortsteil ist ebenfalls kein ISDN vorhanden. Das analoge Telefonnetz soll bis En-
de 2018 abgeschafft werden. Dann wäre Telefonieren nur noch über das Internet mög-
lich. Wie will die Stadt Gera dies für die Bürger in Thränitz/Collis/Stern gewährleisten? 
 
Es wird um Information gebeten, wann die Spielgeräte auf dem Spielplatz installiert 
werden. 
 
Am Thränitzer Berg wurde von Privatpersonen eine Downhill-Strecke mit einem Sprung 
direkt über die Straße angelegt. Dies birgt ein hohes Gefahrenpotential in sich. Es wird 
um Prüfung/ggf. Veranlassung gebeten. 
 
In Collis mehren sich die Bürgerbeschwerden hinsichtlich der Verschmutzungen durch 
Hundekot an den Straßenrändern. Es wird um Kontrollen zur Einhaltung der Stadtord-
nung gebeten. 
 
Die Bankette von Thränitz in Richtung Zschippern sind wieder ausgebrochen. Am Stra-
ßenrand haben sich große Löcher gebildet. Es wird um Reparatur gebeten. 
 
(Anmerkung: Es wurden zwischenzeitlich Anfragen an die zuständigen Fachdienste gerichtet.) 
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Gera, 5. November 2018 
 
 
 
 
 
 
 
Matthias Diezel      Julia Karius 
Stellv. Ortsteilbürgermeister    Schriftführung 

 




